

SÍNTESIS LEGISLATIVA

RESUMEN EJECUTIVO

MARTES, 24 DE SEPTIEMBRE DE 2019

Titulares

LA VOZ
DE MICHOACÁN

AFECTARÁN A SECTUR RECORTES FEDERALES

El Sol de Morelia

SEGURIDAD, DEFICIENTE EN EL GOBIERNO DE SAC

Cambio
DE MICHOACÁN

INAUGURA TECNOLÓGICO DE MORELIA OBRAS POR
37.2 MDP

publimetr

FEDERACIÓN DESTINARÁ 280 MDP A LA QUINCENA
PARA PAGO DE MAESTROS

LA OPINIÓN
de Michoacán

EN URUAPAN SE REALIZAN OBRAS DE CALIDAD:
GENARO CAMPOS

**DIARIO
abc**
DE MICHOACÁN

POBREZA NO ES UNA RAZÓN DE VIOLENCIA: SAC

CDN
CADENA DIGITAL DE NOTICIAS

APRUEBA EL DERECHO A LA LEGÍTIMA DEFENSA SIN
ENFRENTAR PROCESO PENAL

EL CLARIN
Diario de la Región Oriente de Michoacán

MICHOACÁN, EL ESTADO QUE MÁS REDUJO LOS
ÍNDICES DE POBREZA EN MÉXICO

**GENTE
del Balsas**

PESCADORES AMENAZAN CON BLOQUEAR DE NUEVO
PUERTO DE LC

NOTAS CONGRESO

Latente que Jucopo invalide terna para Auditor Superior: PT

IDIMedia

<https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/latente-que-jucopo-invalide-terna-para-auditor-superior-pt/>

Aunque no es un hecho consumado, la Junta de Coordinación Política (Jucopo) podría invalidar la terna que elaboró la Comisión Inspectoradora de la Auditoría Superior de Michoacán y le ordenaría rehacer el procedimiento que por meses realizó para esta selección. Lo anterior fue confirmado por la coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (PT) en el Congreso del Estado, Brenda Fraga Gutiérrez, quien reconoció que la nueva conformación de la Jucopo no está conforme con el resultado que dio la Comisión Inspectoradora, pues a su parecer existen inconsistencias en algunas de las etapas realizadas por los diputados integrantes de la dictaminadora y en algunos casos se pudo haber vulnerado los derechos de los participantes.

Diputados se ponen a trabajar en forma esta semana

IDIMedia

<https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/diputados-se-ponen-a-trabajar-en-forma-esta-semana/>

Aunque el 15 de septiembre pasado se abrió el Segundo Año Legislativo por parte de los diputados locales, formalmente esta semana inician el trabajo parlamentario en sesiones de comisión y el Pleno. La nueva conformación de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) se reunió el miércoles anterior para revisar los pendientes heredados por los integrantes de ésta en el Primer Año Legislativo y sobre ellos definir la ruta de trabajo en este nuevo periodo.

Intensifica IMSS promoción de donación de órganos y tejidos, instaló módulo en Congreso del Estado

Necesario que por ley se respete voluntad de donadores de órganos

Respuesta, NER

<http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/estado/88710-intensifica-imss-promocion-de-donacion-de-organos-y-tejidos-instalo-modulo-en-congreso-del-estado.html>

<https://ner.com.mx/news/necesario-que-por-ley-se-respete-voluntad-de-donadores-de-organos/>

El Instituto Mexicano del Seguro Social continúa impulsando la donación de órganos. Este lunes instaló un módulo para tal fin en Congreso del Estado, cuyas tareas estuvieron encabezadas por la coordinadora de Donación de Órganos en Michoacán, Griselda García Gamiño, quien dio a conocer que a la fecha Michoacán se ubica por arriba de la media nacional en el tema de la donación de órganos y tejidos para trasplante. En el recinto fueron repartidos trípticos con la concientización "vida después de la vida", así como se entregó su credencial de donante a quienes se acercaron para dar cuenta de su voluntad firmando el documento ex profeso, y a quienes se les colocaba un listón verde distintivo y símbolo mundial de la donación de órganos y tejidos.

Prepara Representación Parlamentaria su amparo por integración de Mesa del Congreso

Revolución

<https://revolucion.news/prepara-representacion-parlamentaria-amparo-integracion-mesa-del-congreso/>

La Representación Parlamentaria de la LXXIV Legislatura local, ya se encuentra elaborando el recurso de amparo que promoverá en contra de la integración de la Mesa Directiva, ya que tiene como plazo 15 días posteriores a su conformación. Cabe recordar que el pasado 12 de septiembre en que se cerró el primer año de labores legislativas y se definió la conformación de la Mesa Directiva, los integrantes de la Representación Parlamentaria estallaron al darse cuenta de su



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

exclusión en la conformación, pese a contar entonces con cinco integrantes, uno más que el PT que si había sido tomado en consideración.

A dos días del 4o Informe de Silvano, el Gobierno no ha pagado el sueldo de los diputados locales

Morelia Actviva

<https://moreliactiva.com/a-dos-dias-del-4o-informe-de-silvano-el-gobierno-no-ha-pagado-el-sueldo-de-los-diputados-locales/>

A tan sólo dos días de que Silvano Aureoles Conejo presente ante el pleno del Congreso del Estado de Michoacán su cuarto informe de gobierno, los diputados no han recibido el pago de la primera quincena de septiembre. Lo anterior trascendió en el interior del Congreso Local, donde los legisladores, explicaron que la secretaría de finanzas del gobierno del estado depositó los recursos para pagar a los empleados del legislativo, sin embargo, los diputados aún no reciben el pago de su sueldo, que debieron de haber obtenido el 15 de septiembre.

Secretaria De Diputada Amenaza A Reporteras Por Entrevistar A Su Jefa Amenaza a periodistas, secretaria de diputada panista

Changoonga, Indicio

<https://www.changoonga.com/michoacan-secretaria-de-diputada-amenaza-a-reporteras-por-entrevistar-a-su-jefa/>
<http://www.indiciomich.com/amenaza-a-periodistas-secretaria-de-diputada-panista/>

La desinformación de la Diputada Refugio Cabrera Hermosillo, respecto al trabajo que se realiza en la Comisión de Salud y Asistencia Social del Congreso del Estado, puso nerviosa a una de sus secretarías. Previo y después de dos entrevistas que se le realizó a la diputada en la que participaron tres reporteras, Elizabeth Aguilar, quien funge como fotógrafa, asistente y secretaria de la Diputada, insistió en varias ocasiones con una actitud arrogante "¿En qué sentido es la entrevista?".

Nepotismo, ignorancia y prepotencia en el equipo de la diputada Cuquita Cabrera Diputada Panista Desconoce Trabajos De La Comisión Que Preside Diputada panista, ignora iniciativas que están en la comisión que preside

NER, Changoonga, Indicio

<https://ner.com.mx/news/nepotismo-ignorancia-y-prepotencia-en-el-equipo-de-la-diputada-cuquita-cabrera/>
<https://www.changoonga.com/michoacan-diputada-panista-desconoce-trabajos-de-la-comision-que-preside/>
<http://www.indiciomich.com/diputada-panista-ignora-iniciativas-que-estan-en-la-comision-que-preside/>

Cuántas iniciativas se han turnado a la comisión que preside, cuántas de ellas se van a dictaminar o cuándo se va a reunir su comisión, son temas complicados para la diputada Refugio Cabrera Hermosillo, quien no pudo responder a ninguna de estas preguntas durante una entrevista que terminó en amenazas para las reporteras por parte de su secretaria particular, que además es pareja sentimental de su hijo, Carlos Maldonado. La comisión de Salud se ha reunido 13 veces este año y ha dictaminado 13 iniciativas, mientras que tiene nueve pendientes, aunque esto lo tuvo que explicar el asesor técnico de la legisladora panista, quien declaró: "Ando tan embolada con lo de mi informe que no me he sentado a verlo".

Michoacán sin coordinación en seguridad: actores políticos

UrbisTV

<http://www.urbistv.com.mx/politica/michoacan-sin-coordinacion-en-seguridad-actores-politicos.html>

Michoacán se quiebra y la falta de coordinación de los tres niveles de gobierno en materia de seguridad es evidente, reconocieron diversos representantes populares al precisar que las



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

estrategias son individualistas y que no hay un esfuerzo por unirse y trabajar en conjunto por el bien de la entidad. En entrevista para UrbisTv Noticias, el presidente de la Comisión de Seguridad y Protección Civil en el Congreso del Estado, Humberto González Villagómez lamentó que la situación esté llegando a porcentajes altos y no haya una atención en especial.

Destaca Poder Legislativa importancia del TEEM en la democracia de Michoacán

Boletín

El presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, Antonio de Jesús Madriz Estrada, asistió en representación del Poder Legislativo al informe de labores 2018-2019 del Tribunal Electoral del Estado de Michoacán (TEEM) que rindió el magistrado presidente, Omero Valdovinos Mercado. El diputado local destacó la relevancia e importancia de este órgano para la vida pública y democrática del estado, pues aseguró que ahí es donde se establece y se hace justicia para que se respete el voto y la participación de las y los michoacanos.

Resalta Toño Madriz bondades de nueva Reforma Educativa

Boletín

El respeto a los derechos laborales de las y los trabajadores de la educación, acompañado de la implementación de un esquema educacional acorde a las necesidades que enfrenta Michoacán en la materia, son y serán una prioridad para el diputado Antonio de Jesús Madriz Estrada, en apego a la nueva Reforma Educativa que se promovió a nivel federal. En el marco de la presentación de su primer informe de labores legislativas, el diputado emanado de Morena llamó a que las diferentes fuerzas políticas que tienen representación en el Congreso local coordinen esfuerzos para resarcir el tejido social de Michoacán, a través de acciones encaminadas al mejoramiento educativo de la entidad.

Garantizada, federalización de nómina educativa, afirma Alfredo Ramírez

Boletín

Gobierno de México ha logrado avances significativos para concretar la federalización de los servicios educativos de Michoacán, es por ello que la administración estatal y el sector magisterial deben tener confianza en que no hay marcha atrás, y este proceso se va a concretar, recalcó el diputado Alfredo Ramírez Bedolla. El legislador de Morena ha sostenido reuniones con diversos funcionarios del Gobierno de México con los que ha dado seguimiento a la federalización; "el objetivo a nivel federal es concluir este proceso, pero debemos entender que lleva tiempo, porque no se trata de federalizar sólo la nómina, sino los servicios educativos, entonces es un procedimiento nada sencillo que requiere tiempo", subrayó.

A no bajar la guardia en combatir la explotación sexual y tráfico de personas: Araceli Saucedo

Boletín

En México no debemos bajar la guardia en el combate contra la explotación sexual y el tráfico de personas, fenómenos delictivos que son una realidad lacerante en nuestro país, subrayó la diputada Araceli Saucedo Reyes, coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. En el marco del Día Mundial Contra la Explotación Sexual y el Tráfico de Personas, la diputada por el distrito de Pátzcuaro apuntó que la trata en el mundo se ha consolidado como el tercer negocio más redituable al generar ingresos por más de 32 mil millones de dólares al año, pese a ser de los delitos que más laceran a la sociedad, pues es violatorio de múltiples derechos.

Respeto a la diversidad debe pasar de ser política pública a cultura general: Tony Martínez

Boletín

El respeto a la diversidad debe pasar de ser política pública a cultura general, en donde todos



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

asumamos nuestras diferencias a partir del respeto, como una realidad palpable y cotidiana, subrayó el diputado Norberto Antonio Martínez Soto, integrante del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en el Congreso del Estado. En el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Bisexualidad que se registra cada 23 de septiembre, el diputado por el Distrito de Hidalgo refirió que este tipo de fechas, son un recordatorio de la importancia de ahondar una cultura de respeto y reconocimiento de la diferencia.

Fomento del desarrollo productivo, única vía para atajar la informalidad en México: Antonio Soto

Boletín

El fomento del desarrollo productivo en México es la única vía para atajar la informalidad, ya que es fuente de certeza laboral y crecimiento económico para el país, subrayó el diputado Antonio Soto Sánchez, integrante del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. El legislador refirió que México precisa generar condiciones para la generación de empleos dignamente remunerados, que fortalezcan el desarrollo y la economía de miles de mexicanos para que éstos no opten por la informalidad como un modo de sobrevivencia.

Reconoce Lucila Martínez trabajo de Michoacán, para disminuir índices de pobreza

Boletín

A pesar de las dificultades que Michoacán ha padecido por el déficit que registra en el sector educativo, las acciones que se han implementado en lo que va de la actual administración estatal, se ha logrado reducir la pobreza, reconoció la diputada integrante de la LXXIV Legislatura Local, Lucila Martínez Manríquez, quien subrayó que la entidad precisa mayor respaldo de la Federación para avanzar en temas fundamentales como es la seguridad y en el terreno educativo urge que se concrete el tema de la federalización de la nómina. Celebró las cifras que señalan que Michoacán es la entidad que en el país reporta mayor disminución de los índices de pobreza y pobreza extrema en los últimos años, lo cual refleja que las acciones que se han implementado son positivas y se deben seguir fortaleciendo.

Humberto González reitera su compromiso de ser la voz de los ciudadanos en el Congreso del Estado

Boletín

Al dar cuentas a las y los michoacanos sobre su labor durante el Primer Año de Labores Legislativas, el diputado Humberto González Villagómez reiteró que en el Congreso del Estado su papel es ser la voz de la gente y convocó a que desde todas las trincheras se luche por la defensa de la democracia, la paz y la justicia de todas y todos. El diputado integrante del Grupo Parlamentario del PRD, agradeció a las y los michoacanos por el respaldo que le han brindado a lo largo de su trayectoria política, gracias a la cual hoy los representa en la LXXIV Legislatura Local, en donde promueve las propuestas de la población ante el Pleno del Congreso del Estado.

Nota Política

Va PRD contra "malas prácticas" de servidores de la nación De cacería se declara el PRD contra Morena y sus Servidores de la Nación

Contramuro, IDIMedia

<https://www.contramuro.com/va-prd-contra-malas-practicas-de-servidores-de-la-nacion/>
<https://www.idimedia.com/noticias/politica/de-caceria-se-declara-el-prd-contra-morena-y-sus-servidores-de-la-nacion/>

«El PRD en Michoacán va a realizar una campaña permanente de vigilancia del actuar de los llamados servidores de la nación, quienes se encargan de entregar los programas federales, debido a una queja presentada por la dirigencia nacional y a la que el INE (Instituto Nacional



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Electoral), emitió una serie de medidas cautelares en contra de estos funcionarios». Así lo precisó el líder estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Juan Bernardo Corona Martínez, toda vez que el mandato del INE para los servidores de la nación, fue el de quitar cualquier propaganda del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, durante la entrega de programas sociales.

Nahuatzen y profesionalización, los pendientes del TEEM, reconoce Omero Valdovinos al rendir informe

Aún falta por hacer en comunidades indígenas en materia de justicia electoral, admite presidente de TEEM

Una efectividad del 91% en las sentencias del TEEM: Omero Valdovinos

MetaPolítica, Respuesta, La Página

<https://metapolitica.mx/2019/09/23/nahuatzen-y-profesionalizacion-los-pendientes-del-teem-reconoce-omero-valdovinos-al-rendir-informe/>

<http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/estado/88711-aun-falta-por-hacer-en-comunidades-indigenas-en-materia-de-justicia-electoral-admite-presidente-de-teem.html>

<https://lapaginanoticias.com.mx/una-efectividad-del-91-en-las-sentencias-del-teem-omero-valdovinos/>

El caso Nahuatzen y la profesionalización del Tribunal Electoral del Estado de Michoacán, (TEEM) son los grandes pendientes en este año, señaló el presidente del organismo público, Omero Valdovinos, al exponer que hay cuestiones que han impedido caminar en el tema de la localidad de Nahuatzen como se quisiera. "En Nahuatzen tenemos que velar porque los principios se cumplan, pero hay cuestiones que no permiten que se cumplan dentro de los términos que establecemos nosotros, porque justamente falta un poco más de voluntad para que ellos se sienten en poder seguir avanzando, porque ese sería un tema. El otro es la profesionalización es una cuestión muy personal yo siempre he creído en la profesionalización y capacitación en los perfiles y eso es lo que hace que una institución preste un excelente servicio cada día", dijo.

PRI Pide A Morón Coordinarse Con Autoridades Por Seguridad De Morelianos

Changoonga

<https://www.changoonga.com/pri-pide-a-moron-coordinarse-con-autoridades-por-seguridad-de-morelianos/>

El PRI en Morelia reconoce la unión de la sociedad civil, empresarios y clero al salir a las calles y pronunciarse por la paz. Sin embargo, «es tiempo que el presidente municipal, Raúl Morón reconozca que no hay estrategia de seguridad y se coordine, por el bien de todos, con las autoridades estatales y federales», señaló el delegado especial de Morelia, Roberto Carlos López. «Los morelianos estamos pagando caro la novatada de las autoridades locales. No tienen pretexto, pues se supone que cuenta con el apoyo del gobierno federal».

Proponen reducir 50% el IVA en Michoacán

MiMorelia

<https://www.mimorelia.com/proponen-reducir-50-de-iva-en-michoacan/>

Michoacán sería uno de los estados en los que el IVA (Impuesto al Valor Agregado) se reduciría 50%, lo anterior de ser aprobada la propuesta del senador Manuel Añorve Baños. Y es que este jueves se presentó la iniciativa que aplicaría por ahora sólo a los estados de la "región del Pacífico Sur", Michoacán, Guerrero, Oaxaca y Chiapas.

Presupuesto para el campo, hecho desde escritorio y «no desde abajo»: Francisco Huacuz

MetaPolítica

<https://metapolitica.mx/2019/09/23/presupuesto-para-el-campo-hecho-desde-escritorio-y-no-desde-abajo-francisco-huacuz/>



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

El Presupuesto de Egresos de la Federación para el Ejercicio Fiscal 2020 “está hecho desde el escritorio” y no “desde abajo”, es decir no reconoce la realidad desde el campo, refirió el diputado federal por el Partido del Trabajo, Francisco Huacuz Esquivel. Esta circunstancia, dijo el legislador, les ha valido críticas “en campo”, es decir desde los distritos que ellos representan. De esta forma dijo que a partir de ello desde la Comisión de Agricultura, de la cual él forma parte, se está en el análisis de cómo modificar lo proyectado por el gobierno de la república.

“Llegada de nuevo titular del IEM no es una cacería de brujas”

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/politica/llegada-de-nuevo-titular-del-iem-no-es-una-caceria-de-brujas/>

El arribo de un nuevo titular al Instituto Electoral de Michoacán (IEM) no representará una “cacería de brujas” enfocada en la gestión que el próximo 1 de octubre culminará, consideró Ramón Hernández Reyes, consejero presidente del órgano. Tras aseverar que desarrolló, al frente del IEM, una labor apegada a la normatividad y “en total transparencia”, Hernández Reyes expresó que, desde su óptica, quien le habrá de sustituir se conducirá asimismo conforme a la ley.

Notas Gobierno

Poder Judicial emite convocatoria para concurso de oposición para la titularidad de la Contraloría Interna

MetaPolítica

<https://metapolitica.mx/2019/09/23/poder-judicial-emite-convocatoria-para-concurso-de-oposicion-para-la-titularidad-de-la-contraloria-interna/>

El Consejo del Poder Judicial de Michoacán, comprometido con designar perfiles adecuados y con mayor preparación para realizar su labor, emitió la convocatoria para el Segundo concurso de oposición para ocupar la titularidad de la Contraloría Interna; ello de conformidad con el artículo 108 de la Ley Orgánica institucional. De acuerdo con el documento certificado, las inscripciones se realizarán los días 1 y 2 de octubre en las oficinas de la Secretaría Ejecutiva del Consejo; entre los requisitos que se deben presentar, se encuentra una copia del título de licenciatura en contaduría o administración con antigüedad mínima de 5 años, Currículum Vitae y carta de exposición de motivos por los que se aspira al cargo.

Informe De Labores No Será Fiesta Del Gobernador, Ni Tendrá Invitados Especiales: Silvano

Dice Silvano que tendrá un informe sin cifras alegres

Gobernador dispuesto a escuchar las voces de los representantes partidistas en su IV informe

Changoonga, Inidicio, Contramuro

<https://www.changoonga.com/informe-de-labores-no-sera-fiesta-del-gobernador-ni-tendra-invitados-especiales-silvano/>

<http://www.indiciomich.com/dice-silvano-que-tendra-un-informe-sin-cifras-alegres/>

<http://www.noventagrados.com.mx/politica/gobernador-dispuesto-a-escuchar-las-vozes-de-los-representantes-partidistas-en-su-iv-informe.htm>

Silvano Aureoles, señaló que no tendrá invitados especiales para el informe de labores que rendirá ante el Congreso Local, este miércoles 25 de septiembre, agregó que «no hay invitaciones, ni nada porque se trata de un informe muy puntual, no se trata de esa práctica muy desgastada andar haciendo la fiesta del gobernador, la fiesta del presidente, cuando no estamos para eso», acotó el mandatario estatal. Aureoles Conejo, destacó que él no invitó a nadie porque eso le corresponde al Congreso, dado que es su casa donde se entregará el informe tanto el físico como digital y donde como gobernador dará un mensaje general de lo que concentra el documento.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

A revisión concesiones heredadas por EPN de explotación de minas: Gómez Urrutia

IDIMedia

<https://www.idimedia.com/gobierno-federal/revisaran-concesiones-heredadas-para-la-explotacion-de-minas/>

Las más de 29 mil concesiones que otorgó la administración de Enrique Peña Nieto a empresas extranjeras explotadoras de minerales deben someterse a revisión por parte de la nueva administración federal, consideró el senador y presidente de la Confederación Internacional de Trabajadores (CIT), Napoleón Gómez Urrutia.

Reduce! En Michoacán 404 mil personas salen del índice de pobreza

Indicio

<http://www.indiciomich.com/reduce-en-michoacan-404-mil-personas-salen-del-indice-de-pobreza/>

Michoacán se ubicó como la primera entidad de todo el país que redujo más la pobreza, por encima de otras entidades como Hidalgo, Tlaxcala, México y Chihuahua, toda vez que un total de 404 mil michoacanos salieron de esta condición y otros 150 mil de pobreza extrema. Conforme al análisis sobre la pobreza para Michoacán por parte del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social, la entidad redujo 9.3 puntos porcentuales en la escala nacional, en donde Tabasco, Tamaulipas y la Ciudad de México fueron los lugares del país que incluso retrocedieron en el combate a la pobreza.

Notas Seguridad

Irrumpe caravana del CJNG en sur de Morelia

Cuarto Poder

<https://cuartopodermichoacan.com/irrumpe-caravana-del-cjng-en-sur-de-morelia/>

Al menos cuatro camionetas con siglas del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG), irrumpieron el fin de semana en la tenencia Morelos, poblado del sur de Morelia, provocando temor entre los habitantes. El servicio de emergencias 911, tras recibir diversos reportes, alertó a agentes de la Guardia Nacional, quienes ignoraron el llamado de auxilio de los morelianos, pese a que el tema del crimen organizado es de competencia federal. Los vehículos eran tipo Suv y con caja, y en sus puertas contaban con las siglas del CJNG, organización que encabeza el narcotraficante michoacano Nemesio Oseguera Cervantes "El Mencho", considerado el delincuente más buscado por México y Estados Unidos.

Hechos violentos en Michoacán, temas de índole federal; asegura PRD

Contramuro

<https://www.contramuro.com/hechos-violentos-en-michoacan-temas-de-indole-federal-asegura-prd/>

"No se trata de justificar a un nivel de gobierno, pero sí es importante destacar que son temas de índole federal y no veo -y lo he dicho otras ocasiones-, no veo la estrategia del gobierno federal en estos temas", expuso el líder estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Juan Bernardo Corona Martínez. El político, se refirió así a pregunta expresa sobre los hechos violentos que se registraron en el municipio de Uruapan, en donde un comando entró a un restaurante bar y acribilló a varios comensales, además del mesero que atendía a otros clientes que estaban en el lugar.

Pide Silvano Aureoles, que Fiscalía de la República interfiera en el caso del atentado de Uruapan

Monitor Expreso

<https://www.monitorexpresso.com/pide-silvano-aureoles-que-fiscalia-de-la-republica-interfiera-en-el-caso-del-atentado-de-uruapan/>

El gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo, sugirió que la Fiscalía General de la República (FGR), interfiera en las investigaciones sobre el atentado en un bar de Uruapan, ocurrido el viernes pasado y en donde murieron cuatro personas, esto debido a que aseguró que



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

los atacantes pertenecen al crimen organizado, por lo que es competencia federal. El mandatario estatal se negó a dar detalles sobre el caso, pero aseguró que la Fiscalía del Estado (FGJE) entregará resultados en próximos días. Aún no hay ningún detenido.

“Si se quitan los homicidios dolosos de Morelia, la ciudad está tranquila”: Raúl Morón

Michoacán informativo

<https://michoacaninformativo.com/si-se-quitan-los-homicidios-dolosos-de-morelia-la-ciudad-esta-tranquila-raul-moron/>

La llamada “Marcha por la Paz” a la que convocaron las autoridades del Ayuntamiento de Morelia el pasado sábado en la cual participó la sociedad civil, “es una de las vías para resolver el problema de la inseguridad en la capital del estado”, consideró el Presidente Municipal, Raúl Morón Orozco quien agregó que si quitamos los homicidios dolosos que se han suscitado en Morelia durante los días anteriores, “la ciudad está tranquila”. Y es que se le cuestionó al Edil cómo resolver los problemas de homicidios y de inseguridad que hay en la capital michoacana a lo que Morón Orozco contestó que, “yo creo que tenemos que utilizar varias vías y la marcha es una de ellas, poder hacer que la gente cada día sea más sensible y que pueda contribuir con su gobierno para que pueda generar ambientes de paz”.